OTTAWA

La fête de Saint Dominique a été marquée, cette année, par un évènement qui a grandement réjoui la famille du bienheureux Patriarche: trente postutants ont demandé et reçu l'habit du Tiers-Ordre de la Pénitence, et par leur admission la première Fraternité d'hommes a été fondée à Ottawa.

Il est juste de louer, dans ces catholiques sans peur, la pieuse et généreuse initiative qui les a poussés à une aussi franche démarche. En un temps où la conviction des choses éternelles va s'affaiblissant parmi les fidèles, où il devient presque héroïque de s'acquitter simplement de tous ses devoirs de chrétien, ce n'est pas un léger mérite, ni non plus un signe équivoque de zèle surnaturel, que d'aller audevant d'une vie chrétienne plus parfaite en s'affiliant à un Tiers-Ordre. On sait que les Tiers-Ordres sont tout simplement l'institut monastique pénétrant dans le siècle avec sa puissance d'association, son cortège de grâces, des pratiques religieuses et de mérites; c'est la communion des saints débordant du cloître dans le monde. C'est donc avoir la vraie intelligence de ses besoins et de ses devoirs personnels et des nécessités du peuple chrétien, que d'aller chercher dans ces vieilles et saintes associations, - dans lesquelles, au cours des siècles, se sont inscrits tant de grands noms à côté des plus humbles, — la lumière de direction et la force surnaturelle pour une action chrétienne, efficace et profonde. Plaise à Dieu de multiplier dans notre pays le nombre de ces tertiaires, que le Bienheureux Pape Grégoire IX, qui avait assisté à leur apparition dans l'Église, appelait "les Macchabées de la nouvelle alliance!"

QUÉBEC

Le 4 août, fête de S. Dominique, avait lieu, au couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus, une cérémonie de profession et de vêture, présidée par Sa Grandeur Monseigneur Roy.

Ont revêtu le saint habit : Melles Lénora Houle, de St-Dominique de Bagot, en religion Sœur Marguerite-